

Vecinos de Salto Nuevo expresan su preocupación por la situación de desechos fecales en las vías públicas

Salto



Publicada el: 15/01/25	Visitas: 92
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 69	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/vecinos-de-salto-nuevo-expresan-su-preocupacion-por-la-situacion-de-desechos-fecales-en-las-vias-publicas_14634.php

**VECINOS DE SALTO
NUEVO EXPRESAN SU
PREOCUPACIÓN POR
LA SITUACIÓN DE
DESECHOS FECALES
EN LAS VÍAS PÚBLICAS**

Salto

Vecinos de Salto Nuevo expresan su preocupación por la situación de desechos fecales en las vías públicas

Preocupación en Salto Nuevo por el aumento de desechos fecales en las calles locales.

Residenciales de Salto Nuevo Reclaman Solución Urgente por Problemas de Aguas Servidas

Los residentes del barrio Salto Nuevo, específicamente en la calle Boycua a la altura del 500, entre Florencio Sánchez y Lavalleja, han elevado un reclamo urgente ante las autoridades debido a un problema de agua contaminada con materia fecal que persiste desde hace más de 30 años.

Este inconveniente ha afectado gravemente la calidad de vida de las familias que habitan en la zona.

Una Situación Insostenible

Una vecina de la cuadra expresó su desesperación: “A veces viene gente de

O.
S.
E.

(Obras Sanitarias del Estado) tras múltiples llamados a la Intendencia y otras instituciones, pero no solucionan nada.

El olor es insoportable, es desagradable salir de tu casa y encontrar materia fecal en la vereda.

Este hedor se infiltra en los hogares, y es imposible vivir así”, manifestó.

Además, destacó que los niños del barrio no pueden jugar al aire libre, debiendo ser llevados a otros lugares para evitar el contacto con la contaminación.

Esperanza de una Solución Definitiva

La vecina continuó relatando que, aunque el lunes pasado personal de O.

S.
E.

acudió a la zona y solucionó parcialmente el problema para una vecina, la situación se repite rápidamente, evidenciando la falta de una solución definitiva.

“Sabemos cómo es esto, queremos una resolución que sea duradera.

Ya hemos esperado bastante”, concluyó.

Este llamado a la acción por parte de los vecinos de Salto Nuevo pone de manifiesto la necesidad urgente de atención por parte de las autoridades competentes para garantizar condiciones dignas de vida en la comunidad.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

VECINOS DE SALTO NUEVO EXPRESAN SU PREOCUPACIÓN POR LA SITUACIÓN DE DESECHOS FECALES EN LAS VÍAS PÚBLICAS

Vecinos de salto nuevo expresan su preocupacion por la situacion de desechos fecales en las vias publicas

Tags

aumento, problemas, autoridades, definitiva, fecales, locales, residenciales, materia, reclaman, problema, urgente, desechos

Noticias relacionadas

3.6 * *Maldonado: preocupantes hallazgos de bacterias fecales en playas, pero la Intendencia garantiza su seguridad para el baño*

4.4 * *Vecinos del barrio Benzo en Toledo exigen soluciones por el deficiente transporte público y el mal estado de sus calles*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

3.7 * *Habitantes del barrio Conciliación exigen la instalación de semáforos en una intersección de alto riesgo*

4.0 * *La Intendencia de Maldonado garantiza que "todas las playas son seguras para el baño" tras el reciente informe sobre la presencia de bacterias*

3.7 * *Habitantes de Arachania alertan sobre la trágica muerte de tres perros a causa de envenenamiento*

4.7 * *Álvaro Delgado anuncia incentivos para jubilados, incremento en la canasta básica y un nuevo plan para residenciales*

4.7 * *Habitantes de La Tentación denuncian la alta frecuencia de cortes*

de agua por parte de Ose

4.5 * *Vecinos de El Chircal exigen mejoras urgentes en la ruta principal del área*

4.8 * *Salto clama por la creación inmediata de un centro de rehabilitación integral para enfrentar la problemática de las drogas*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo